

# 鬼怒中だより 第3号

令和元年 6月21日  
発行者 校長 野宮 隆

生徒信条：自ら判断し、実行し、責任を持とう・「もっと優しくなろうよ」・「鬼怒プライド」～

## 【 生徒会総会の開催 】

5月27日(月)の6校時、生徒主体の行事である生徒会総会が行われました。生徒会長のあいさつの後、議長団が選出され、新役員が紹介されるとともに、議事に入ると、今年度の執行部からの活動目標が語られたのち、各専門委員長から活動計画等の説明がありました。自分たちの学校生活をよりよくしていくためにはどうしたらよいかといった観点から、執行部や各委員長から活動内容の説明が行われました。

今回の生徒会総会ですが、事前準備が十分になされており、資料や司会・進行などとても円滑に感じられました。また生徒一人一人の参加態度も、とても立派でした。蒸し暑い体育館の中にもかかわらず、真剣な眼差しで資料に見入っている生徒や、他の生徒の意見を考えながら聞いている生徒も多く、とても素晴らしいと感じました。

最後に私から、生徒会活動は民主主義を学び実践する場であるので、民主主義の問題点を3つ（①マイノリティの問題、②ポピュリズムの問題、③無関心の問題）挙げ、問題点を理解したうえでより充実した生徒会活動となるよう努力してほしいことを皆さんにお願いしました。「鬼怒プライド」を目指している本校では、民主的な活動の充実は必要不可欠です。お互いに意識しあって、実り多い充実した生徒会活動となるよう努力してください。



## 【 栃木県中学校春季大会の結果 】・・・バスケッ・弓道男 優勝

5月31日(金)～6月2日(日)にかけて、栃木県中学校春季大会が開催されました。各部とも、持てる力をいかに発揮し、個人戦や団体戦で大活躍してくれました。結果は下記のとおりです。ご苦労様でした。またおめでとうございます。

栃木県大会結果一覧			
陸上競技 男・女	男：飯田選手 100m 8位 女：大金選手 800m 3位	バスケットボール 男・女	男：優勝 女：初戦敗退
バドミントン 男・女	男：団体 3位・女：団体 3位 男ダブル：中條・浅石ペア 準優勝	バレーボール女	2回戦敗退
弓道：男・女	男・団体・優勝	剣道 男・女	男：個人・須藤選手 初戦敗退 女：個人・高津戸選手 初戦敗退
サッカー 男	準々決勝敗退（ベスト8）	新体操 女	島田選手 ボール10位・クラブ12位・総合11位

## 【 3年生保護者会 】

5月24日(金)の6校時に、3年生の保護者が行われました。お忙しい中、多数の保護者の方々のご参加くださり、6月8日(土)～10日(月)にかけて行われます修学旅行について、生徒の実行委員と学校側からそれぞれ説明がありました。実行委員さんからの説明はパワーポイントを活用した大変わかりやすいものでした。実行委員の皆さんご苦労様でした。実りある修学旅行となるよう、ご家庭でも準備を含めてご支援ご協力をお願いしました。



## 【 歯の健康指導の実施 】

### 歯のブラッシング指導（1年生対象）

6月5日（水）の5校時に、1年生を対象にした歯のブラッシング指導が行われました。当日は本校の歯科校医であります熊倉学先生ほか、7名の歯科医と衛生士の方々が、校内テレビを活用した実技と各クラスにおいて実演をもとに、正しい歯の磨き方を指導していただきました。大変わかりやすくご指導していただき、ブラッシングや歯の健康の大切さを学ばせていただきました。熊倉先生はじめ各先生方ご指導ありがとうございました。



## 【 特別支援学級の蓮の植えの指導の実施 】

6月5日（水）の4校時に、特別支援学級の生徒の皆さんを対象にした、蓮の植えの指導が行われました。当日は、本校の職員玄関前の蓮の栽培や管理をしていただいております印南さんから、蓮についてのさまざまな説明をお聞きし、実際に蓮の植えの指導もいただきました。卒業までの間で見事な蓮の大輪を咲かすことができるよう、今後とも栽培管理をしていきたいと思っております。お忙しい中お越し頂きご指導ありがとうございました。



## 【 3年生の修学旅行 】・・・京都・奈良方面

6月8（土）～10日（月）の2泊3日で奈良・京都方面への修学旅行に行ってきました。梅雨の時期でとても心配したのですが、多少小雨がぱらつきましたが天候にも恵まれ、予定通りの活動ができました。1日目の奈良は、京都駅から近鉄特急に乗って近鉄奈良駅まで移動し、そこから班別行動になりました。興福寺、東大寺など奈良公園内の散策をし鹿と戯れました。散策終了後は、近鉄に乗車し京都の宿泊ホテル（H金波楼）まで帰りました。2日目は京都をタクシーを使って班別に見学しました。たくさんのおみやげを買い込み、夜には宅配の箱に入れて自宅へ送っていました。ご家庭でも、土産話に花が咲いたことと思います。また、2日目の夜の食事は、部屋食ですき焼きを食べました。3日目は、京都市内を学級ごとにバスで見学しました。扇子の絵付けや着付け、数珠作りの体験学習を取り入れたクラスもありました。京都駅前のホテルハトヤ瑞宝閣で一堂に会して昼食をとり、無事宇都宮に戻ってきました。帰途の途中で東海道新幹線が停電するというハプニングにも出くわしましたが、これも良い思い出です。生徒は、たくさんのことを学んだと思います。これからの学校生活に生かして欲しいと思います。



（宇都宮駅での出発式の様子）



（京都東山・将軍塚からの景色）



（京都祇園周辺の町並）



（ハトヤ瑞宝閣での昼食の様子）



（東海道新幹線の停車中の様子）



（運転再開の喜びの瞬間）